
28 REUNIÓN COMISIÓN NEGOCIADORA 
 

Hoy 4 de febrero a las 10 horas se ha reunido la Comisión Negociadora de 
convenio, el lugar de reunión ha sido la Cámara de Comercio al no disponer 
de salas disponibles en cocheras por el CAP. 

La empresa nos comunica que no va a firmar el acta anterior, porque hay 
frases que no se ajustan a la realidad según ellos.  

La PS le transmite la doble moral con la que usted juegan, como portavoz, sí 
que lo dije, en mi ausencia también atacaron al portavoz sin estar presente, 
sin constar en acta.  

Según el Director Ríos, esos hechos que se refiere en la intervención no se 
produjeron. 

Solicitamos un receso la PS, en el cual entendemos que es una provocación y 
una falta de respeto, esperar a que firmemos el acta y luego la empresa 
negarse, cuando ha tenido todo el tiempo para alegar desde la última 
reunión, 

La PS le comunica que la empresa tiene que cambiar el Chip, y que cuando 
se reúna con ciertas secciones sindicales, obren como quieran, pero ahora se 
está dirigiendo a la representación de los trabajadores. 

La PS empieza a enumerar uno a uno todos los puntos en los que la empresa 
se comprometió a posibles acuerdos en la reunión anterior, la empresa corta 
al portavoz y le transmite su nula intención de negociar, ni de llegar a 
acuerdos, que así no se va a volver a sentar a negociar y que con reuniros 
una vez al mes sobra, etc. etc.  

La PS sigue enumerando los artículos, de 94 artículos nos han contestado a 
14, esperamos la segunda tanda de artículos de la plataforma que dijeron 
tenían preparada, donde se pueda llegar a acuerdos. 

Otra vez interviene el Director donde dice que constantemente atacamos a la 
PE, en prensa, en escritos, que según el parece queramos dinamitar la 
negociación. 

Insiste en el -0´5% que se ha revalorizado los precios en 2020, y que nuestro 
salario subió un 0,7%. El IPC refleja la realidad global de los precios. 

Echa en cara las muchas reuniones mantenidas, en las que no se avanza 
nada, queremos saber si hay paros convocados, en los temas que dijimos 
que, si podríamos llegar a acuerdos, siguen insistiendo, parece que quieran 
conflicto 



La PS responde que nosotros somos trabajadores y pobres, cada vez nuestra 
cesta de la compra sube más y más.  

El gas-oíl bajó un 11% hecho que les aporta beneficios a la empresa. 

Esta empresa seguramente no es como las que estuvieron anteriormente, 
estamos acostumbrados a revindicar y pelear nuestras condiciones laborales. 

La sensación que tenemos desde esta parte, es que no sabemos si ustedes son 
los negociadores validos por parte de Avanza, hemos recortado bastantes 
planteamientos en nuestra plataforma, hemos intentado negociar siempre de 
frente, pero ustedes no han sido capaces de realizar contrapropuestas por 
escrito, estamos abiertos a la negociación. 

La P.E continua con la propuesta de la concreción horaria, y unos cuadros de 
descansos que ha confeccionado la empresa, quiere acotar la concreción 
horaria, para saber en qué línea va a seguir y si este tema se puede negociar. 

La P.S está dispuesta a negociar este punto, podemos entrar a tratar este 
tema, para saber cómo va aquedar, necesitamos elementos para ponernos a 
trabajar en este tema, que reducciones de jornada, unos cuadros de 
descansos, entonces podríamos llegar a ajustar ese derecho, manteniendo los 
derechos de otros trabajadores. 

Le volvemos transmitir que necesitamos propuestas plasmadas en papel, 
para poder estudiarlas y poder llegar a acuerdos. 

La empresa vuelve a citar discriminaciones salariales entre trabajadores, 
como la antigüedad, olvidando que lo que premia es la fidelidad, 
profesionalidad y experiencia que durante años lleva aportando ese 
trabajador a la empresa. 

Al final nos entrega la empresa unos cuadros de descansos rellenados de 
servicios, con distribución de líneas, facilitan sustituciones de conductores, 
en vacaciones, ausencias etc., reduce las horas extras, menos 
desplazamientos de ambulantes, reducirá FPO 

 

VALORACION POR PARTE DE CUT: 

Esta reunión comenzó mal desde el principio, primero por el escenario 
elegido por la empresa, que no reunía las condiciones mínimas para trabajar. 

Seguido de la actitud de prepotencia al no querer firmar el acta anterior, 
según ella, porque no se detallan unos hechos como ella cree que deberían 
relatarse, unos hechos que en nada cambia ningún aspecto de la negociación. 

Desde CUT tenemos claro que la empresa busca abrir vías de desunión en el 
Comité, y buscará cualquier artimaña al respecto. 

La empresa está nerviosa, a expensas de lo que ocurra en el referéndum del 
día 18, mientras tanto echa la culpa a la Parte Social, de la no productividad 
de las reuniones mantenidas hasta la fecha. 

Próxima reunión jueves día 11 a las 10:00   
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